



## **CHAMBÉRY**

### **Odyssea : le club l'Alerte-Gentianes va rendre hommage à Chloé Lacas**

Comme chaque année, lors des animations dans le cadre de la course Odyssea Chambéry, événement sportif solidaire pour lutter contre le cancer du sein, plusieurs gymnastes de l'Alerte-Gentianes vont proposer des démonstrations gymniques et acrobatiques. Elles auront lieu le samedi 18 septembre au parc du Verney, entre 13 h 30 et 14 heures. Cette année, leur participation revêt un caractère particulier : ils vont rendre hommage à Chloé Lacas, décédée il y a quelques jours d'un cancer du sein. Elle faisait partie de la grande famille du club, en premier lieu car elle était gymnaste avec sa sœur Marion aux Gentianes Bleues (avant la fusion), mais aussi pour son investissement dans le club en qualité de juge, de bénévole, de maman avec la présence de ses deux filles qui font partie de l'équipe compétition.